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ひ ま わ り ふ ぁ み り ー か る た      written by Daisuke 

9 月 29 日 30 日と岡崎の合宿に参加して来ました。合宿としては SADA 合宿の

様相が強く、SADA いっぱいという感じでした。東京や静岡、愛知、岐阜、大阪、

兵庫とたくさんの他地域から様々な年代の人間が集まっていました。中国人、韓国人

も参加していました。元 YL 生も 7,8 人参加していました。北陸でも久しぶりに合宿

したいですね。色んな地域の人とワッタカッタしたいです。 

さて、先月も言っていますが、交流は行ったあとが大切。交流報告をみんな 100

回目指して頑張りましょう。たくさん報告すれば、みんなの報告がふぁみりーみんな

の報告になって共有されますよ。今月は 13 日に近江町市場の交流プラザで報告会が

あります。富山の交流報告も聞けますので、ぜひ時間を作って行きましょう。 

ヒッポとは直接関係ありませんが、9 月 21 日から 24 日まで香港、珠海（中国本

土）、マカオと出張で行ってきました。反日デモのピークが 18 日ということで直後

に行って来た訳ですが、特に問題等はありませんでした。現地のテレビでは尖閣諸島

のニュースもやっていましたが・・・。女の子だけのツアー客もいたり、マカオのお

昼に食事した場所では日本人がたくさんいたり、あまり行った事のない所なので、感

じる事はできませんでした。現地の人に聞いてみるとやはり日本人は減ってきている

とは言っておりました。 

8 月に行った韓国でも反日運動が一番激しい終戦の時期に行って来ましたが、特に

問題はありませんでした。ただ竹島（独島）は韓国領であるという署名活動を学生が

行なっていたり、少し都会から離れればたくさんそう言った看板（独島は韓国領であ

る）をたくさん見ました。 

そういう時期だからこそ、ヒッポのような人と出会う活動は大切ですね。出来れば、

日本の事も知り、世界の事も知った上で、自己主張が出来る人間に今の子ども達には

なってほしいなーと思います。 

余談ですが、中国に同行した日本人から「中島さん（自分）が中国語で話す時、日

本語よりも大きな声ではっきりと言いますね。」と言われました。その人は中国語が

全く分らない人ですが、この発言は面白いなと思いました。自分の中では中国語は発

音が難しいので、無意識にはっきり大きく言っているのですね。 

真の国際人になるということは、「日本の事も世界の事も知り

つつ、自己主張出来る人間」にならなければですね。 

以上 

さんちゃん：090-4687-5277 

大輔：   090-2121-0582 

Tel&Fax： 076-262-0148 


